

Der Vorsitzende gibt das Wort an Frau Eckhardt zur Erläuterung der Vorlage weiter.

Im Anschluss beantwortet Frau Eckhardt Fragen aus dem Ausschuss.

Frau Kringel merkt an, dass es bedauerlicherweise keinen Anspruch auf eine Hortbetreuung gäbe und äußert außerdem den Wunsch, dass eine derartig umfangreiche Unterlage künftig zeitnah nach Fertigstellung an die Ausschussmitglieder geleitet wird.

Der Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung